

Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

30 de diciembre de 2022

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección de Economía Minera
Geol. Marina Corvalán
Lic. Yudy A. Arango



SEMANA 30/12/22

30/12/22

LME termina el año con bajas reservas de metal

La Bolsa de Metales de Londres inicia el 2023 con las existencias de almacén más bajas en por lo menos 25 años. En este sentido, los inventarios disponibles de los seis metales principales que cotizan en la LME sufrieron caídas en 2022 y, por ejemplo, la disminución del 72% del aluminio representó la mayor parte de la caída. El nivel de las reservas de metales entre otras, refleja una tensión de los mercados de metales durante gran parte del 2022, explicado por los suministros limitados y los pronósticos de un debilitamiento de la demanda ante las amenazas de recesión en las principales economías del mundo.

[Más Información](#)

27/12/22

Tesla y Toyota se interesan por los elementos de tierras raras de Chile

Tesla y Toyota han expresado su interés por los elementos que puedan extraerse en el proyecto Penco Module, Chile, propiedad de Aclara Resources. Una de las principales razones del interés de tierras raras en el país sudamericano es reducir la dependencia de materias primas de China. En una entrevista, el gerente de la minera Rodrigo Ceballos, dijo que aunque los fabricantes de automóviles no están invirtiendo directamente en el proyecto, han mantenido conversaciones con Aclara y la ven como un potencial proveedor de insumos indispensables para la industria del automóvil eléctrico. El proyecto Penco, contiene depósitos de arcilla iónica ricos en elementos pesados de tierras raras.

[Más Información](#)

27/12/22

Ecuador lanzará programa de seguridad para proyectos mineros

El gobierno de Ecuador está preparando un programa de seguridad para el sector minero. El Secretario de Asociaciones Público-Privadas del país, Roberto Salas, comunicó que las áreas alrededor de los proyectos mineros pronto serán declaradas zonas especiales de seguridad. La política es desarrollada por el departamento de minería, la oficina de alianzas público-privadas y las fuerzas armadas. Lo anterior, dada la presencia de minería artesanal e informal que bloquean los accesos de las zonas concesionadas.

[Más Información](#)

27/12/22

Perú: Buenaventura reanuda operaciones de Julcani y Orcopampa ante cese de bloqueos

La compañía minera Buenaventura anunció el martes que los bloqueos de carreteras cerca de las minas Julcani y Orcopampa, Perú, han culminado y las operaciones se reanudarán con normalidad. La empresa en días pasados señaló que las protestas por razones políticas en el país bloquearon la entrada a sus proyectos ubicados en las provincias de Angaraes y Castilla. Dado los bloqueos, Buenaventura paralizó temporalmente las operaciones en las dos minas.

[Más Información](#)

27/12/22

Lhyfe y Schaeffler acuerdan construir una planta industrial de hidrógeno verde en Alemania

El productor de hidrógeno verde, Lhyfe y el proveedor mundial para los sectores de automoción e industrial, Schaeffler, firmaron un acuerdo para impulsar la producción de hidrógeno verde en Baviera, Alemania. Con el acuerdo, se pretende construir y explotar una planta de electrólisis en las instalaciones de la fábrica Schaeffler, con una capacidad de hasta 15 megavatios. El objetivo es suministrar a la región aproximadamente 3,7 toneladas diarias de hidrógeno verde a partir de 2025.

[Más Información](#)

